



Communiqué

La population lausannoise invitée à proposer des actions contre le racisme et les discriminations

Dès le 16 mai 2022, la Ville et son Bureau lausannois pour les immigrés (BLI) lancent une consultation en ligne pour sonder les Lausannoises et Lausannois sur leurs expériences, leurs ressentis mais aussi leurs idées afin de lutter contre le racisme et les discriminations. Les résultats permettront d'adapter les actions de prévention du racisme et des discriminations raciales.

« Après avoir réuni les organisations partenaires actives dans la lutte contre le racisme, nous souhaitons aujourd'hui sonder la population sur cette thématique », explique Émilie Moeschler, conseillère municipale en charge des sports et de la cohésion sociale. Cette démarche prend la forme d'une démarche participative en ligne ouverte à toute la population lausannoise, du 16 mai au 17 juillet 2022.

Sur la plateforme « Lausanne participe » (<http://participer.lausanne.ch>) ou via des questionnaires papier déposés dans divers lieux de la ville, les personnes intéressées pourront soumettre leur avis, leurs idées d'actions ou leur témoignage. Les résultats permettront à la Ville d'adapter ses actions de préventions, de communication et de prestations pour lutter contre le racisme au quotidien.

Cette démarche participative constitue la seconde étape du temps de réflexion que la Ville de Lausanne et son Bureau lausannois pour les immigrés (BLI) ont décidé de s'accorder cette année pour réfléchir à l'évolution de la Semaine d'actions contre le racisme. A cette fin, elle a réuni, le 25 mars dernier, ses partenaires confrontés à cette thématique, des associations actives dans la lutte contre le racisme ou dans le domaine de la migration, ainsi que des institutions et des personnes issues du monde politique et académique.

La Semaine d'actions lausannoise contre le racisme se déroule chaque année au mois de mars, à l'occasion de la Journée internationale pour l'élimination de la discrimination raciale célébrée le 21 mars. Elle a pour but de mettre en lumière les multiples ramifications de cette thématique, en l'abordant sous des angles aussi différents que le sport (2019) ou l'espace public (2018).

La Ville rappelle que la lutte contre le racisme a lieu tout au long de l'année. A cette fin, elle propose à la population une permanence gratuite et confidentielle. Info-racisme offre un soutien et fournit des informations à toute personne confrontée, directement ou comme témoin, à une situation à caractère raciste (en raison de son origine, sa couleur de peau ou sa religion) sur le territoire lausannois. Elle est ouverte lundi, mercredi et jeudi après-midi de 14h à 17h, sur rendez-vous, par tél. +41 21 315 20 21 ou par courriel inforacisme@lausanne.ch.

Informations complémentaires: www.lausanne.ch/racisme

La Municipalité de Lausanne

Pour tout renseignement complémentaire, prendre contact avec :

- Émilie Moeschler, conseillère municipale, Direction des Sports et de la cohésion sociale, +41 21 315 42 00
- Bashkim Iseni, délégué à l'intégration Bureau lausannois pour les immigrés (BLI), tél. +41 79 285 36 71

Lausanne, le 16 mai 2022